

PRESS RELEASE

Untuk Disiarkan Segera

Hubungan Harmonis antar Pekerja dengan Perusahaan menjadi kunci sukses menghadapi tantangan Masyarakat Ekonomi ASEAN: Peresmian 38 Tahun Perjanjian Kerja Bersama Multi Bintang Indonesia dengan Serikat Pekerja

Jakarta, 28 Januari 2016 – Menjaga keharmonisan dan dinamika dalam hubungan dengan tenaga kerja merupakan salah satu hal yang dijaga baik oleh PT Multi Bintang Indonesia Tbk (Multi Bintang). Salah satu modal untuk menjaga hubungan baik tersebut adalah Perjanjian Kerja Bersama (PKB) antara Multi Bintang dan Serikat Pekerja. Untuk periode ke-15 ini, PKB kembali ditandatangani oleh kedua belah pihak pada 28 Januari 2016 di Hotel Gran Melia, Jakarta. Penandatanganan Perjanjian Kerja Bersama ini juga disaksikan oleh Ibu Haiyani Rumondang, Dirjen Pembinaan Hubungan Industrial dan Jaminan Sosial Tenaga Kerja, Kementerian Ketenagakerjaan Republik Indonesia.

PKB yang telah dimulai sejak tahun 1978 ini dapat dikatakan sebagai salah satu perjanjian kerja sama tertua antara perusahaan dan serikat pekerja di Indonesia. Praktek hubungan industrial Multi Bintang pun telah menjadi salah satu referensi *best practice* industri di Indonesia.

“Keharmonisan dengan tenaga kerja yang memungkinkan Multi Bintang dapat berkembang dan hadir menjadi bagian dari masyarakat dunia usaha tanah air selama 85 tahun hingga saat ini,” kata Cosmas Batubara, Presiden Komisaris Multi Bintang.

“Secara umum hubungan industrial di Indonesia saat ini sangat dinamis dan penuh tantangan. Namun Multi Bintang mampu menjawab dinamika-dinamika yang ada dengan membangun pemahaman akan tantangan bekerja dan berusaha. Pemerintah memberikan apresiasi tertinggi atas keberhasilan Multi Bintang sebagai salah satu pionir hubungan industrial terbaik di Indonesia. *Best practice* ini perlu untuk digetuk tular dan menjadi referensi bagi perusahaan-perusahaan Indonesia lainnya,” kata Haiyani Rumondang, Dirjen Pembinaan Hubungan Industrial dan Jaminan Sosial Tenaga Kerja, Kementerian Tenaga Kerja Republik Indonesia dalam sambutannya.

“Hubungan biparti yang harmonis antara serikat pekerja dan Multi Bintang membuat kami kompak dan kuat menghadapi gempuran eksternal seperti regulasi yang menghambat operasional dan kinerja bisnis kami,” Slamet Wiyoto, Pimpinan Unit Kerja Serikat Pekerja Multi Bintang.

Tenaga Kerja Multi Bintang di Kancah MEA dan Pasar Global

85 tahun berdiri dan diakui sebagai salah satu perusahaan legendaris berkinerja terbaik dan pilihan pekerja di Indonesia, Multi Bintang terus mengembangkan potensi tenaganya dengan memberikan kepercayaan dan kesempatan untuk bersaing di pasar global.

“Multi Bintang sangat bangga atas keberhasilan karyawan terbaik kami dalam berkompetisi dengan tenaga kerja lain di pasar dunia dan mengisi posisi di perusahaan-perusahaan dalam jaringan kami di Singapura, Mongolia, Kamboja, Timor Leste hingga Belanda. Ini membuktikan bahwa perusahaan dan karyawan kami telah siap dan mampu menghadapi tantangan Masyarakat Ekonomi ASEAN hingga pasar global” kata Cosmas Batubara, Presiden Komisaris Multi Bintang.

Multi Bintang juga perusahaan yang mengedepankan praktik usaha keberlanjutan (*sustainable business practices*) telah menjadi pionir dan terus konsisten dalam melakukan advokasi usia legal konsumsi serta penjualan serta konsumsi yang bertanggung jawab. Multi Bintang juga terus menguatkan upaya pemberdayaan masyarakat dan komunitas lewat berbagai program kemitraan dan *capacity building* dengan dengan berbagai akademi pariwisata di Indonesia. Baca Cerita lengkap kami tentang Tumbuh Bersama Masyarakat dalam Sustainability Report 2014 kami di <http://www.multibintang.co.id/sustainability/our-strategy-focus/sustainability-report>.

Tentang PT Multi Bintang Indonesia Tbk. (Multi Bintang)

85 tahun hadir di bumi pertiwi dan menjadi saksi sejarah perjuangan Indonesia hingga hari ini, Multi Bintang telah berkembang menjadi produsen minuman bereputasi dan bertanggung jawab di Indonesia dengan portofolio produk bir terkemuka dan minuman ringan bebas alkohol. Perusahaan memproduksi dan memasarkan serangkaian produk-produk ternama di Indonesia seperti Bir Bintang, bir kebanggaan dan favorit Indonesia; Heineken, bir premium dunia; Bintang Zero dan Green Sands, minuman ringan bebas alkohol. Di tahun 2014, Multi Bintang mengeluarkan dua inovasi baru, Bintang Radler Lemon yaitu sebuah perpaduan unik dari Bir Bintang dengan jus lemon alami; dan Bintang Radler Grapefruit yang memadukan Bir Bintang dengan jus buah Grapefruit (persilangan jeruk Bali dengan jeruk Jamaika).

Di tahun 2015, Multi Bintang mendapatkan posisi 15 dalam Top 100 Best Public Companies 2014 dari SWA Magazine dan untuk 3 tahun berturut-turut (2013, 2014, 2015) merek ikonik Bir Bintang masuk dalam Top 100 Most Valuable Indonesian Brand dari Brand Finance, Konsultan Penilaian Merek Internasional. Pada tahun 2014, Multi Bintang dianugrahi sebagai Living Legend Company 2014 diikuti oleh Bir Bintang yang mendapatkan penghargaan Everlasting Brand versi majalah Warta Ekonomi. Di tahun 2013, PT Multi Bintang Indonesia Tbk juga mendapatkan penghargaan Indonesian Employer of Choice 2013 yang diselenggarakan oleh Majalah SWA dan HayGroup. Dan pada 2012, Multi Bintang juga masuk dalam Top 50 Perusahaan Indonesia Terbaik oleh Forbes Indonesia. Pada tahun 2011, Bir Bintang berhasil mengharumkan nama Indonesia dengan memenangkan Medali Emas untuk kategori Lager Beer dan ‘Champion Beer 2011’ pada ajang kompetisi bir dunia, The Brewing Industry International Awards (BIIA 2011) di London.

Press Contact

Ika Noviera - Corporate Communications and Sustainability Manager



PT Multi Bintang Indonesia Tbk.

ika.noviera@multibintang.co.id

T (62-21) 7592 4611 | F (62-21) 7592 4617

Talavera Office Park 20th fl. Jl. Letjen TB Simatupang Kav. 22-26 Jakarta 12430

Indonesia PO Box 3264 JKT, Jakarta 10032 | [multibintang.co.id](http://www.multibintang.co.id)

To learn about **Our Stories on Growing Together with Communities (Multi Bintang's 1st Sustainability Report 2014)**, visit our website:

<http://www.multibintang.co.id/sustainability/our-strategy-focus/sustainability-report>

